

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pemeliharaan Ternak Itik Pembibit Adalah Usaha yang memiliki tujuan untuk peningkatan atau kemajuan dalam usaha pemeliharaan kebutuhan protein hewani, dari telur yang terus meningkat untuk itu perlu ditingkatkan melalui efisiensi produktivitasnya. Efisiensi produksi peternakan sangat bergantung kondisi ternak ternak, Lingkungan tempat hidup ternak (perkandangan) ketersediaan pakan dan manajemen kondisi ternak dan lingkungan sangat besar pengaruhnya dalam produktivitasnya.

Usaha peternakan itik di Indonesia telah lama dikenal masyarakat agar usaha ini dapat memberikan keuntungan yang optimal bagi pemiliknya maka perlu diperhatikan beberapa hal yang menyangkut manajemen pemeliharaan ternak itik. Namun sebelum seorang peternak memulai usahanya, harus menyiapkan diri dengan pemahaman tentang perkandangan, bibit unggul, pakan ternak pengelolaan dan pemasaran hasil. Salah satu faktor penting manajemen sebagai penentu dalam menghasilkan itik petelur sesuai dengan standard yang berkualitas adalah tempat tinggal untuk melindungi ternak dari predator, perubahan lingkungan dan gangguan lain dari luar kandang sehingga ternaknya nyaman. Kandang yang aman dan nyaman bagi ternak dapat membuat ternak berproduksi secara optimal, kesalahan dalam manajemen perkandangan dapat berakibat fatal yang berujung pada karungian bagi ternak.

Peternakan Bapak Nasrun Arpai bergerak dibidang pembibitan Itik Pembibit supaya menghasilkan bibit yang baik maka peternakan Bapak Nasrun Arpai memiliki prinsip manajemen perkandangan yang benar. Peternakan Bapak Nasrun Arpai selalu berusaha menghasilkan telur yang fertilitas dan daya tetas yang tinggi. Produksi yang baik dihasilkan dari pemeliharaan dan manajemen perkandangan yang baik.

1.2 Tujuan

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah agar mahasiswa dapat menambah pengetahuan, wawasan, keterampilan, memahami budidaya dan manajemen perkandangan di peternakan Bapak Nasrun Arpai. serta mengaplikasikan kemampuan yang dimiliki selama perkuliahan di Peternakan Bapak Nasrun Arpai.

